

Motion du 26 novembre 2008 de Mmes Frédérique Perler-Isaaz, Marie-Pierre Theubet, Véronique Paris, Anne Carron-Cescato, Catherine Gaillard, Florence Kraft-Babel et M. Jacques Baud: «Ateliers d'artistes: rendons Grast aux artistes!»

(ainsi amendée et acceptée par le Conseil municipal
lors de la séance du 3 octobre 2009)

MOTION

Considérant:

- le manque patent d'ateliers disponibles pour les artistes en ville de Genève;
- la volonté politique affichée du soutien aux artistes en facilitant l'accès à des espaces suffisants et à bon marché;
- les récentes disparitions d'ateliers notamment sur le site d'Artamis;
- le mandat donné par le Conseil administratif à un groupe de travail chargé d'examiner la situation relative au manque d'ateliers;
- le rapport rendu par ce groupe de travail en 2002 au Conseil administratif évoquant, entre autres, la possibilité de construire des ateliers d'artistes à la rue François-Grast en lieu et place des actuels garages en état de vétusté;
- l'étude de faisabilité qui a suivi, produite par le Service d'architecture, concluant à la possible réalisation de 24 ateliers d'artistes à cet endroit;
- l'acceptation de cette étude par le Conseil administratif en mars 2004;
- l'inscription de cette réalisation dans le 1^{er} plan financier d'investissement (PFI), mais qu'en raison des capacités financières de la Ville de Genève à l'époque ce projet n'a pu être réalisé;
- qu'aujourd'hui ce même projet figure toujours au 4^e PFI pour un montant de 4 millions de francs, mais dans les projets non planifiés;
- que ce projet d'ateliers est à considérer comme étant devenu prioritaire et qu'il viendrait compléter les 21 ateliers existants;
- qu'il devrait pouvoir se concrétiser pour un coût moins onéreux,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif

- à concrétiser le projet de 24 ateliers d'artistes à la rue François-Grast dans les plus brefs délais, si possible en en réduisant le coût;
- à attribuer lesdits ateliers prioritairement à des communiers.